

# Saint Josémaria à la mi-parcours de l'Année Mariale

Dans cette vidéo Mgr Xavier Echevarria s'adresse aux familles en leur rappelant quelques conseils de St Josémaria, à l'occasion du 26 juin, 40 ans après son départ au ciel.

20/06/2015

Nous avançons dans cette Année Mariale que la Prélature nous invite à vivre.

Il est important que partout l'on fasse en sorte que la famille soit de plus en plus un facteur important dans la vie de la société.

Ce sera le cas dans la mesure où le mari et la femme, avec leurs enfants, se rapprocheront de Dieu.

Saint Josémaria qui a tellement aimé l'institution familiale, conseillait aussi bien à la femme qu'à son mari de penser à leur famille pour garder la présence de Dieu.

Vos enfants apprendront à aimer vraiment comme le Seigneur nous le demande avec le commandement suprême de la charité en voyant combien vous vous aimez tous les deux, comment vous vous accueillez,

dès que vous arrivez chez vous, vous prenez soin l'un de l'autre, puis de vos enfants.

Je revois saint Josémaria parler de l'héroïsme saint, joyeux, plein de richesse, des parents quand ils doivent faire face à la maladie de l'un de leurs enfants.

Ils sont prêts à tout ! à passer des heures au pied du lit de leur fils, de leur fille qui a besoin d'être nourri spirituellement et humainement.

Ils le font avec beaucoup d'entrain malgré leur fatigue visible, qui est une fatigue tout autant qu'une prière.

Je demande à toutes les familles, à toutes ! de veiller non seulement à être heureuses dans leur cadre de vie, mais aussi de ressentir le besoin chrétien d'apporter leur joie à tous les foyers.

Suivons les conseils du Pape François. Il faudrait que tous lisent ses catéchèses, pleines de tendresse,

mais aussi d'exigence, qu'il a faites sur la famille.

Pour sentir que nous sommes Église et pour être Église il faut ne faire qu'un avec le Souverain Pontife afin de n'être qu'un avec Dieu.

Tâchons donc de vivre en famille le conseil de saint Josémaria : Omnes cum Petro - toujours avec Pierre -, ad Iesum per Mariam!

Si nous tenons à placer le Christ au coeur de notre foyer ayons recours à Marie ;

si nous tenons à placer le Christ au centre de notre foyer, en plus du recours à Marie, prenons en compte l'enseignement du Pape, qui est si fécond, afin de nous sanctifier et de sanctifier notre foyer et les foyers des autres.

Que Dieu vous bénisse.

.....

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-ch/article/saint-  
josemaria-a-la-mi-parcours-de-lannee-  
mariale/](https://opusdei.org/fr-ch/article/saint-josemaria-a-la-mi-parcours-de-lannee-mariale/) (30/01/2026)